

Cet auteur-compositeur fait écrire une chanson aux élèves

Depuis plusieurs années, deux intervenantes diplômées proposent un éveil musical aux élèves du territoire de la communauté de communes Rives de l'Ain-Pays du Cerdon.

Lors de cette rentrée 2020, un grand projet a été mis en place avec l'intervention de Petrek, auteur-compositeur et chanteur local et de son pianiste Laurent Darmon. Quatre écoles participent à ce projet : Neuville-sur-Ain, Priay, Jujurieux et Saint-Jean-le-Vieux. À Neuville, six séances ont lieu avec les élèves de CM1 et CM2 en vue de la

création d'une chanson par les enfants sous la direction de Petrek, celle-ci sera enregistrée en studio au cours du deuxième trimestre.

Un thème a été retenu : celui de la rivière d'Ain qui traverse ces quatre communes. Les premières rencontres ont permis de comprendre la composition d'une chanson avec des vers, il faut compter les syllabes et trouver les rimes qui permettront de l'écrire avec couplets et refrain.

Des temps de recherches individuelles et d'autres collectives sont ménagés au cours de chaque séance,

les enfants prenant la parole pour discuter de leurs propositions avant d'adopter un texte, ils se laissent emporter par les mots avec plaisir. Ce texte sera alors mis en musique par Laurent Darmon. Marie-Agnès Manisier, de son côté, poursuit le travail au cours des séances hebdomadaires en classe. Et Petrek de conclure : « Est-ce que c'est compliqué d'écrire une chanson ? Non ! Il faut seulement s'amuser avec les mots. »

Une belle philosophie qui a ravi les enfants en ces temps compliqués dus à la pandémie.



Le projet chanté présenté aux élèves par Petrek.

Photo Progrès/Jean Alain MILLET